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爱国有那么难吗？

国会质疑普选委员铺张浪费

■南海之声

■ 洪培才

■本报评论员：余凡

高度点赞敢于吐露真言的林越文友高度点赞敢于吐露真言的林越文友
———批驳莫言—批驳莫言《《灵药灵药》》抹黑抗日武工队抹黑抗日武工队
■巴厘：意如香

吴士存：菲政府否认“君子协定”
违背诚信原则，也违背国际法

作者简介：印尼社会活
动家。印尼留华同学会主
席 、印 尼 工 商 总 会 高 级 顾
问、上海印尼商会会长。

最 近 张 维 为 教 授 在 马
来 西 亚 大 学 演 讲 时 ，一 个

高 个 子 男 生 将“ 瑞 士 永
居 ”问 题 翻 出 来 对 其 进 行
质疑，张教授一笑了之，本
以 为 只 是 一 件 小 事 ，没 想
到这个小插曲却迅速在网
络 发 酵 ，好 像 炸 了 粪 坑 一
样，各路人等迅速集结，对
张教授的抨击成了这些人

“ 高 贵 ”的 笑 话 ，就 像 一 个
长期压抑憋屈的人突然拥
有 了 审 判 的 权 利 ，开 始 对
张教授进行各种讥讽嘲笑！

我 喜 欢 看 张 维 为 的 视
频 ，从 他 那 里 学 到 了 很 多
历史真理。虽然说不出张
维 为 说 的 哪 里 不 对 ，但 说
中 国 好 ，西 方 有 不 如 我 们

的 ，他 们 喜 欢“ 躺 平 ”的 留
学生听了就和公知一样很
生 气 ，他 们 这 种 就 是 从 19
世纪鸦片战争开始就喜欢
在西方人面前跪着的人是
很难忍受这种言论的。所
以许多公知看到这样的没
头没尾的马来西亚大学的
视频，就是高兴啊。

张 维 为 唯 一 的 罪 是 ，
本 来 人 家 跪 的 好 好 的 ，突
然 说 要 咱 们 中 国 站 起 来 ，
真是受不了！

我 认 识 一 位 美 国 加 州
Davis 大 学 经 济 学 家 ，名 叫
Woo, 已 经 快 七 十 五 了 ，早
年 从 马 来 西 亚 移 民 美 国 ，

和美国人结婚。后来 21 世
纪初他来到上海在复旦大
学任教。见证了中国改革
开 放 进 入 世 贸 组 织 ，翻 天
覆地的发展。他和美国哥
大 教 授 Jeffrey Sachs 共 同 成
立 中 国 研 究 中 心 ，研 究 新
中 国 神 奇 的 发 展 ，讲 中 国
好 故 事 ，结 果 华 盛 顿 不 开
心 ，让 美 国 情 报 部 门 对 他
调查，怀疑他“通共”，还让
美 国“ 网 络 公 知 ”攻 击 他 ，
让他痛苦不堪。前年他下
定决心离开培养他的美国
母校，他和夫人的祖国，回
到 他 的 童 年 家 乡 —— 马 来
西亚。他是美国马来西亚

华裔，为中国讲实话，遭遇
却比张维为还惨。

我 三 年 前 在 朋 友 圈 发
表 过 一 篇 文 章“ 为 什 么 我
比中国人更爱中国？”后来
被 翻 译 成 英 文 与 印 尼 文 ，
被 传 来 传 去 ，不 喜 欢 的 人
就 说 我 太 偏 向 中 国 ，Pro
China，差 点 影 响 夫 人 在 华
盛顿世界银行的工作。但
99% 的 读 者 喜 欢 我 的 故
事。我讲的只是我个人在
非洲的经历，是事实，一点
也没有政冶色彩。

张 教 授 作 为 中 国 人 ，
Woo 是 美 国 人 ，我 是 印 尼
人 ，血 液 里 却 流 着 中 华 民

族 的 血 ，看 好 中 国 的 前 途
有什么错呢？别说中国的
前 途 值 得 期 待 ，就 算 中 国
的 未 来 还 不 能 确 定 ，我 们
不也应该对中国的前途充
满 信 心 吗 ？ 中 国 强 大 了 ，
我们发展中国家的人民才
不 再 受 西 方 列 强 的 欺 负 。
别 忘 了 ，我 们 都 是 中 华 民
族 ，如 果 我 们 都 对 中 国 都
没 信 心 ，那 我 们 还 能 指 望
谁对中国有信心呢？

那 个 在 马 来 西 亚 大 学
向张维为进行各种讥讽嘲
笑的中国留学生应该反思
了 ，不 然 像 他“ 跪 着 ”的 人
永远成不了大事。

当去年 10 月 25 日，普
拉博沃-吉布兰组合顺利
过 关 参 加 竞 选 ，今 年 2 月
中旬投票后的快速计票，
4 月 24 日宣布胜选组合时
…… 普 选 委 员 会 (KPU) 始
终成为国内各界的焦点。

近来普委会又被推上
风口浪尖。《罗盘网》5 月 8
日 报 道 ，普 选 荣 誉 协 会
(DKPP)将优先处理关于普
委 会 主 席 哈 辛 姆 (Hasyim
Asy'ari)的“桃色事件”。荣
誉 协 会 主 席 赫 迪 (Heddy
Lugito) 在 雅 加 达 对 媒 体
说，哈辛姆是被一名驻外
普 选 委 员 会 人 员 控 告 。

“ 发 生 在‘ 国 外 普 选 委 员
会’荷兰站涉嫌非礼事件
已通过资料验证，只等审
理 的 时 间 。”“DKPP 将 优
先处理这起事件，让原告
和被告得到法律的公正审
判 ，按 计 划 会 在 5 月 底 进
行。”

赫 迪 表 明 ，因 为 该 事
件已经引起广大民众的关
注 ，如 果 不 再 尽 快 处 理 ，
可能会拖延三到四个月以
后才能开庭。“因此，我们
将提前办理这起纠纷，让
真相水落石出，而不是像
失控的球被有关各方互相
推诿。”根据原告的要求，
将进行闭门审理，这是合
情合理的。

原 告 控 状 写 道 ，连 任
两 届 普 委 会 主 席 的 哈 辛
姆，利用其权势对受害人
伺机接近、培养感情并施
行非礼。受害人兼原告的
律 师 玛 丽 亚 (Maria Dianita

P.)表明：“事缘原告去年 8
月遇到被告，当时是因公
会面。那是初次相遇，直
到最后于今年 3 月份发生
事故。”

自从向普选荣誉协会
提告，原被告双方还曾数
度会面，或当哈辛姆到欧
洲公干，或当原告回国汇
报工作时。另一名原告律
师 阿 利 斯 多 (Aristo Pan-
garibuan)称，即使双方没会
面 ，哈 辛 姆 仍 然 持 续 以

“满足其个人私欲的甜言
蜜语企图亲近”的行为骚
扰受害人。不过被告并没
有 以 职 权 进 行 威 胁 或 恐
吓，律师也否认原告是出
于“ 政 治 动 机 ”而 控 诉 被
告。

《 点 滴 网 》(Detik.Com)
于 5 月 15 日称，当普委会
的“ 桃 色 风 波 ”成 为 热 议
时，国会议员又质问普委
会的奢侈挥霍，从租用私
人喷气机到“泡吧”，再次
把哈辛姆推上风口浪尖。
最先开火的是国会第二委
员 会 (Komisi II) 从 业 集 团
(Golkar) 议员利斯万 (Riswan
Tony)。 他 于 15 日 对 普 委
会的质询中，严重质疑普
委会成员最近 4 年来的工
作效率及表现。

他追问：“这 4 年来他
们做了什么？想想看，因
为有充足的经费，他们时
常往返省会与雅加达，何
况普委会总部频繁有这样
那样的会议。”“他们每周
都 来 这 里 ，因 此 ，若 明 年
还 有 2025 年 地 方 普 选
(Pilkada)，我们应该压低经
费 ，别 还 是 上 兆 (triliun) 预
算。”

充沛的经费使普委会
人 员 挥 霍 无 度 。“ 这 终 于

让我们震惊，拥有 56 兆盾
经费，使有些人成了花花
公 子 (Don Juan)，租 用 私 人
喷 气 机 (privat jet)，还 没 算
上‘ 泡 吧 ’，我 们 并 非 耳
聋 ，而 荣 誉 协 会 必 然 知
道 ，不 可 能 没 听 说 ，因 为
还带着些女人。”“我们特
地向 DKPP 主席要求，即刻
进行公开透明的调查，如
果有牵涉隐私，可要求展
开闭门审讯。”

面 对 汹 涌 而 来 的 抨
击，普委会主席哈辛姆 15
日在国会大厦回应租用私
人 喷 气 机 的 质 疑 。 他 辩
称 ：“ 相 关 的 飞 机 是 租 用
来监控物资，指定时限只
有 75 天，而普委会必须负
全责。若后勤供应失败，
2 月 14 日投票延误，是谁
将 为 这 些 严 重 错 误 负
责？”“的确是为了保证正
式选票，尤其是选票总数
表格，能在规定的时间内
寄到各地的大选分站。”

国会第二委员会民主
党(Demokrat)女议员蕾丝卡
(Rezka Oktoberia) 认 为 哈 辛
姆所提的理由不合逻辑，

“什么监督任务要那么紧
迫？以至于 1 月 10 日必需
租用私人喷气机。为了监
督选票的寄发，真的需要
喷气飞机吗？而定期飞行
的 商 务 航 班 有 那 么 多 。”

“ 究 竟 有 什 么 紧 急 的 理
由？租飞机的经费从哪儿
来的？是国家预算吗？其
根据又是什么呢？”

蕾丝卡指出：“并没有
紧迫性；若是交通不便的
内陆地区，我们还可以深
入讨论。但这是巴厘岛，
哪里有偏远地区？巴厘岛
是旅游目的地，航班那么
多 ，希 望 普 委 会 别 再 搪

塞。”她还进一步揭发，曾
屡次就普委会理事每人 2
至 3 辆公务车及官邸的事
提问，但至今没有得到答
复。“他们不住在官邸，却
租 用 雅 加 达 市 古 宁 岸 区
(Kuningan)的高级公寓。”

普委会的挥霍开销是
否符合程序和需要？蕾丝
卡说：“这问题应该质疑，
别容忍那些挪用公款的弊
端。国会必须实行监督的
职能，财务稽查局(BPK)及
肃贪署(KPK)应该介入，调
查所动用的预算。这也必
须贯彻到其它的省市，我
们也应该深究事态的进一
步发展。”

著 名 政 论 员 鲁 迪 (Ru-
dy S.Kamri) 于 20 日 在 其
KAB 平 台 发 表 视 频 讲 话 ，
支持国会议员对普委会的
质 询 和 追 究 ，国 库 拨 给
2024 年普选的 76 兆经费，
必须对人民负责。普委会
频繁在雅加达、巴厘岛举
办 见 面 会 ，席 上 歌 星 助
兴、美酒佳肴。普选委员
官邸花钱修缮而空置，却
另租高级公寓。计票电脑
程序 (Sirekap)出问题，侯选
议员还被敲竹杠。哈辛姆

“ 非 礼 ”事 件 提 告 已 有 数
月 ，但 仍 无 动 静 …… 普 选
荣誉协会及相关部门的反
应实在太慢了。

鲁 迪 分 析 ，普 委 会 主
席背后是否有政治势力和
国家权贵的撑腰？因此我
行我素，不以民众的利益
为重。而国会议员为何不
在投票前对普委会开炮？
是不是担心影响选情？指
责普委会的国会议员为何
来自胜选的政党联盟？其
中或有什么玄机，希望日
后能见分晓。

看 了 林 越 批 驳“ 莫 言
写《灵药》抹黑武工队”的
力 作 ，真 正 感 到“ 解 气 ”，
把 一 路 来 大 陆 的“ 文 坛 乱
象”，揭露得体无完肤，更
把所谓“诺贝尔文学奖”获
得者的莫言，其一向来“媚
美舔日”的嘴脸，彻底暴露
在海外文坛里。莫言一向
被“中国公知”与西方反华
媒体，不断美化唱赞歌，蒙
骗 了 一 大 批 海 内 外 人 士 ，
如 今 被 敢 于 道 真 言 的 林
越，大笔一挥，打开了海外
人 士 的 眼 界 ，真 本 事 也 ！
好样的——敢于言人不敢
言的林越文友！

莫言的小说等作品，被
公知与西方媒体吹捧为“中
国良知”的代言人，与高行
健 一 样 被 授 予“ 诺 贝 尔
奖”，但明眼人皆知，他们
的作品皆是迎合“西方价值
观”的需要，极度抹黑中国
的垃圾作品，被中国广大网
民 所 不 齿 ，经 常 被 调 侃 揭
露 ，但 却 被 无 耻 公 知 与 美
媒，一再替莫言“洗白”美
言 ，在 中 国 文 坛 里 大 行 其
道，确实蒙骗了一大批人。
是应该对莫言的作品给予
客观公正的评价，让其“媚
美舔日”的嘴脸，暴露在光
天化日底下。林越的力作

“莫言写《灵药》抹黑武工
队”，在印华文坛里开了第
一炮，建议读者们细读林越
这篇力作，必将对一向被西
方高估的莫言，会有更加客
观理性的评价，破除“西方
价值观”迷信，以东方文明
的理性，公正解读莫言对中
国妇女、抗日志士与援朝志

愿军的攻击污蔑抹黑 ，用
堂堂正正“龙的传人”的客
观正义，批驳莫言的一派胡
言，让“文坛乱象”回归正
道，正如李敖所言；“想得
诺 贝 尔 奖 很 容 易 ，先 卖
国！”一语中的，就因莫言
等“卖国求荣”，才被崇美
公知们奉为“圣人”卖国先
锋，把莫言“诺贝尔奖”作
品 吹 捧 成“ 文 学 名 著 ”
了。——呸！狗屁不如的
妙论。

但 多 行 不 义 必 自 毙 ，
莫 言 一 再 攻 击 抹 黑 中 国 ，
如今的《灵药》更是登峰造
极 ，已 经 自 我 扯 下“ 遮 羞
布”，赤裸裸地把自己卖国
的“看家本领”，一股脑儿
全 端 了 出 来 ，却 也 惊 醒 了
广 大 受 众 ，是 需 要 从 新 评
价莫言作品了——擦亮眼
睛！莫再受骗！莫言——
莫再胡言乱语了！广大读
者 希 望 ：不 要 再 毫 无 原 则
地 把 莫 言 作 品 ，在 印 华 报
刊 媒 体 里 刊 载 ，是 为 众 所
期盼也！

林 越 文 友 一 向 仗 义 执
言，他以“余凡”为笔名的
作 品 ，客 观 公 正 评 述 印 尼
政坛，权威到位，很有参考
价值，被环球快报（前国际
日报）聘为特约评论员，实
属不易。祝愿林越评论员
再 接 再 厉 ，为 印 华 文 坛 竖
立 正 义 明 理 之 言 ，梳 理 网
络谣言蛊惑人心的大逆不
道，以正派的公正言论，树
立 印 华 舆 论 界 的 正 义 之
声 ，开 阔 解 开 广 被 谣 言 蒙
骗的视野，树德树人，让正
派 舆 论 树 立 主 流 民 意 ，还
公 义 行 于 大 道 ，公 理 深 入
人心，则功德无量矣！

近一段时间来，菲律宾
单方面否认中菲间达成的
岛礁管控协议，频繁组织
公 务 船 和 所 谓 民 间 组 织

“强行闯礁”“运送补给”，
同时在军事上与美国深度
绑定，积极加入美菲日澳

“南海阵营”，允许美国将
中程导弹系统部署在其领
土上。

对于菲方此种举动，华
阳海洋研究中心理事长吴
士存在接受南海之声专访
时表示，菲律宾政府当前
的所作所为已经置中菲关
系大局于不顾，不仅损害
菲律宾的国家信誉 ，严重
违背国际法，最终将损害
菲律宾的国家利益和百姓
的切身利益。

南海之声：根据菲律宾

媒体的报道，菲国会众议
院在 5 月 20 日就杜特尔特
政府和中国之间的“君子
协定”举行了听证会，您如
何评价菲国会这个行为 ，
以及菲方近期在南海的举
动？

吴士存：菲现政府在不
到两年的时间里，将杜特尔
特政府经营了 6 年的中菲
良好关系破坏殆尽。中菲
关系好不容易逐步走出“南
海仲裁案”的阴影，现在一
下子又“归零”了，而且还
在朝相反的方向倒退。

菲政府背弃中菲间曾
就海上管控达成的“君子
协议”，这既是菲当前政府
毫无诚信的表现 ，也是违
反国际法的。2006 年联合
国 国 际 法 委 员 会 公 布 的
《适用于能够产生法律义
务国家单方面声明的指导
原则》就明确指出，公开作
出并表示愿意接受约束的
声明（无论是口头的还是

文字的）可具有产生法律
义务的效力。事实上，这
些声明的约束性是以善意
为基础的；有关国家可以
考虑并依赖这些声明 ，这
些国家有权要求这些义务
得到遵守。所以，从这个
意义上讲，菲律宾政府不
仅不遵守其已经做出的承
诺，而且矢口否认“君子协
定”的存在，其作为国际法
上的行为主体既违反国际
法也丧失了政府诚信。

菲马科斯政府在南海
的挑衅行为，同时也违反
《联 合 国 海 洋 法 公 约》和
《南海各方行为宣言》的有
关精神和确立的原则。这
些精神和原则包括缔约方
善意行使权力、避免滥用
权力，以及通过协商和谈
判以和平方式解决争端 ，
保持自我克制，不采取使
争议复杂化、扩大化和影
响和平稳定的行动，等等。

菲律宾马科斯政府缺

乏善意，滥用权利，加剧争
端，中菲关系目前出现的
问题，责任完全在菲律宾
方面。

南海之声：在马科斯总
统上任之初，人们对中菲
关系其实是充满期待的 ，
但现实情况却是很大的转
变。您认为这背后的原因
有哪些？

吴士存：当前南海形势
不断升温，美国因素是问
题的重要源头之一。美国
在 2011 年提出“重返亚太
战略”，2017 年特朗普政府
又出台“印太战略”，这些
战略设计基本上都是为中
国量身定制的。一方面旨
在遏制中国的发展 ，另一
方面利用南海问题破坏中
国和东盟的关系 ，这是当
前南海形势“生乱生变”的
大背景。

南海问题是影响中菲
双边关系的重要问题 ，但
从近两年来菲律宾政府处

理南海问题的治理能力来
看，马科斯政府似乎已经
很难有效处理外交和安全
问题，一方面是美国因素
在影响和牵制着菲政府的
涉南海和安全决策 ，菲政
府高层官员和军方高层将
领很多都在美国接受教育
和培训的，深受美国影响，
甚至有一些军队高级指挥
官是由美国发放薪酬的 。
另一方面，菲律宾家族政
治的特点，也让其政客在
上台后，更多是谋求家族
利益最大化，而不会把国
家利益和百姓的利益置于
优先地位。

南海之声：菲律宾在近
期的海上行动中大搞“麦
克风外交”，塑造菲方“弱
者”的形象，这种做法在菲
国内形成了一定的民族情
绪和对华敌意。您对此如
何评价？

吴士存：对于菲政客来
说，在南海问题上对中国

表现强硬，这是所谓的“政
治正确”。菲律宾现在去
仁爱礁搞补给行动 ，并不
是真正去进行人道补给 ，
而是为了炒作，他们要制
造中国海警船“围堵”或者

“水炮”阻拦菲方船只的素
材，刻意制造“中国以大欺
小”的所谓“证据”。所以
我们可以看到，他们基本
每次运补都会有媒体在场
进行拍摄，美国西方的媒
体也需要利用这些素材。

现在美西方以及菲律
宾 的 一 些 媒 体 都 在 炒 作

“中国南海威胁论”，炒作
“中国在改变现状”，这对
菲律宾老百姓产生了极大
的误导，对于中菲民间的
交往、民心的相通，有很坏
的影响。如果菲政府真的
有心要改善中菲关系 ，就
应该要正确引导民心、引
领民意。

但是我们也应该要有
底气和定力，不管菲方现
在如何挑衅，都改变不了
仁爱礁、黄岩岛属于中国
固有领土的事实 ，也改变
不了中国现在常态化管控
仁爱礁、黄岩岛及其附近
海域的现实。


